
2019年度 図書館卒業研究用ガイダンスアンケート結果

1.

実施日

アンケート内容 回答数 比率(%) 実施日 担当教員

21 14 2019年5月16日 矢口

70 48 2019年5月21日 矢口

0 0 2019年5月28日 佐藤（若）

85 58 2019年5月28日 宇田

6 4 2019年6月5日 小林（満）

0 0 2019年6月12日 内田

72 49 2019年6月12日 山田

19 13 2019年6月13日 藤田

0 0 2019年6月18日 藤本

82 56 2019年6月18日 神長

9 6 2019年6月25日 神長

0 0 2019年6月25日 桑原

早口 0 - 2019年7月4日 石井

声が小さい 0 - 2019年8月9日 石井

説明が分かりにくい 0 - 2019年10月1日 石井

その他 0 - 2019年10月8日 區

2019年10月17日 申

2019年11月5日 小林（伊）

2019年12月3日 石川

2019年12月4日 申

2. 自由意見　 ( 42件 原文 のまま・順不同 )

・ わかりやすい説明だった。

・

・ 図書館の利用の仕方がわかり、とても勉強になりました。検索の仕方もわかったので、文献探しの際に活用しようと思います。

・ 卒論研究のための重要な情報を知ることができたので、これから十分に活用していきたいと思います。ありがとうございました。

・ 実際に手をうごかす時間がもっとあるとよいと思いました。昨年まではそのようなかんじでした。

・ とても分かりやすくて、ためになりました。ありがとうございました。

・ 卒論の書き方の進め方、図書館の利用方法がわかりとてもためになりました。

・

・ CiNiiで「TSVで表示」というやり方は教えてもらわないと分からなかったことなので、利用したいと思いました。

・ 卒研用ガイダンスありがとうございました。

・ CiNiiやWebcat Plusの使い方は、情報検索という授業で習っていました。

・ 検索の仕方やデータベースの特徴などとてもためになりました。

アンケート対象学生・授業
 　国際学部・情報文化学部　3年・4年生　ゼミナール・研究室単位
　　2019年5月16日-2019年12月4日　全　20回

選択内容

集計結果

図書館職員の説明 よかった

まあまあよかった

あまりよくなかった

よくなかった理由

内容について ためになった

まあまあためになった

ためにならなかった

全体的なレベルについて 易しかった

ちょうどよかった

難しかった

図書館について 興味がもてた

まあまあ興味がもてた

興味がもてなかった

自分自身がなにから初めればよいかが分からなかったので、本日の説明をきいて少し見えたのでまずはそこから初め
てみようと思います。

基本的な資料の探し方がわかりました。また自分でやってみて、分からないところがあったら質問させてもらいたいと思います。



・ 使ったことのない便利なDBがあったので、今後使っていきたい。

・ 今まであまり気にしていなかったデータベースの理解が深まった。

・ 部屋が寒すぎて、かぜをひきそうだった。

・ 実際に検索してみてヒットしなかったので他の方法を試してみようと思った。

・ 図書館に行ったことがなかったが、次活用しようと思えた！！

・ 調査の仕方がよく分からなかったが、今回のガイダンスでよく分かった。

・ データベースに関する説明が特にためになった。

・

・ とても丁寧な説明でわかりやすかったです。

・ 検索の種類や文献リスト作成など、自分が良く分かっていなかった事が分かりました。ありがとうございました。

・

・ 調べる方法がいくらでもあることに気付かせてもらった。

・ データベースの使い方など、便利な機能をたくさん教えていただけたので、活用していきたいです。

・ 図書館をたくさん利用しようと思いました。

・ 今日はありがとうございました。

・

・ 今まで知らなかったことがたくさん聞けてとてもいい時間になりました。分かりやすい説明ありがとうございました。

・ もっと、図書館を利用しようと思った。

・ 自分があまり使ったことのないデータベースなども知ることができて、資料を探す幅が広がって良かったです。

・ とても親切で助かりました。ありがとうございました。

・ 私自身の卒研の内容に添った提案や使い方を直接教えてくださり、大変分かりやすく、ためになりました。

・ 分かりやすくて困ったときに相談に乗っていただこうと思いました。

・ ていねいな説明ありがとうございました！

・ インターネットから過去の先輩の卒論や文献を検索できることが分かりました。

・ まだおおまかなテーマしか決まっていないので、今後に十分に役立つと思った。

・ 資料の具体的な調べ方がわかりました。図書館の施設をどんどん活用して卒論に精一杯とりくもうと思います。

・

・ 卒論に関するふあんが少し軽くなりました。ありがとうございました・・・！

・ ガイダンスを受けて、参考文献をたくさん見つけられそうなので、もっと早くに来ていればよかったなぁっと感じました。

・ 卒論をかくうえでとても参考になりました。

今日はありがとうございました。今まで調べる時に使ってないサイトが数多くあったのでこれから良い論文が書
けるように活用していきたいと思います。また図書館に相談にいきます。

ありがとうございました。本日の資料の電子版は図書館サイトで入手できますか？サイトの目立つところで、す
ぐに学生がアクセスできるようになっているとありがたいです。

卒論を書く前の3年生ぐらいの時点でガイダンスを受けていればもっとスムーズに卒論を進めていくことができ
たのではないかと思った。

今までなんとなく図書館ホームページを利用していました。しかし、本日のガイダンスを受けて使い方や利用目
的が明確に知ることができました。ありがとうございました。
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